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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 ة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية.بمثاب
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 منال، نحن الآن في توقيت البدء المقرر.  هلا بدأنا التسجيل؟ غولتن تيپي:

   

 

 نعم، تفضل، غولتين.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

 فريق الدعم الفني، هل يمكنكم بدء التسجيل رجاءً؟  تفضلي يا منال. غولتن تيپي: 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، غولتن ومرحبًا مجددًا بالجميع.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

دقيقة.  آمل أن نتمكن من  90هذه هي الجلسة الختامية.  ومن المقرر أن تستغرق 

تخصيص ساعة على الأقل للمشكلات التي نود إجراء عصف ذهني لها معكم خلال 

كن في البداية يتعين علينا إنهاء بعض الأمور المرجأة في البيان الجلسة الختامية، ول

  الختامي.

 

أرى البيان الختامي معروضًا بالفعل على الشاشة، لذا دعونا ننتقل لأسفل إلى النص الذي 

من واقع البيان الختامي كله.  لذا هل -يتعين علينا تناوله، وفي النهاية سنقوم بقراءة واحدة

 هل يمكنك وضع علامة على النص الذي يتعين علينا إنهاؤه؟   فابيان،--يمكنك 

 

 

بالتأكيد.  لدينا في الجزء الخاص بالنصيحة في النص هنا فقرة في قسم التمهيد تم نقلها  فابيان بيتريمو:

من النص الفعلي للنصيحة ولم يتم تأكيد ذلك.  كما أشير إلى أن فريق الدعم لدينا فكر في 

بالبيان الختامي ومن  GACن الأقلية من اللجنة الاستشارية الحكومية إمكانية إلحاق بيا
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هنا في الفقرة الأولى تحت  --بالتمرير لأعلى قليلاً  --ثم فقد اقترحنا أن يقوم بينيديتا 

 العنوان فالقدر الأكبر من النصيحة الذي تم تقديمه وتم اقتراحه هنا في الملحق.  

 

قتكم، إرفاق تقرير الأقلية بالبيان الختامي، بحيث يكون كامل أود القول بأننا نود، بعد مواف

 نص بيان الأقلية في البيان الختامي.

 

 

شكرًا لك، فابيان.  هل هناك أية تعليقات على  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

سويسرا في  ؟  أرى تأييدًا من ممثلGACإلحاق بيان الأقلية للجنة الاستشارية الحكومية 

مربع الدردشة ولوريان فإرفاق بيان الأقلية أمر منطقي نظرًا لأنه يجعل الأمر مكتملاً 

 بالنسبة للقارئ.  

 

إذن أعتقد أننا موافقون على هذا.  أرجو التمرير لأسفل.  سوف أقرأ الفقرات الثلاث 

في المكان الأخيرة سريعًا فقط للتأكد من أننا أدرجنا نص مرحلة التصميم التشغيلي 

 المناسب وأن النص متسق.  

 

أن بعض التوصيات الرئيسية والموضوعات  GACترى اللجنة الاستشارية الحكومية 

التي لم تتم معالجتها في التقرير النهائي للمرحلة الثانية من العملية المعجّلة لوضع 

تتطلب مزيدًا من العمل وأنه  gTLDبشأن بيانات تسجيل نطاقات  EPDPالسياسات 

 يجب على مجلس الإدارة تقييم أفضل السبل للتعامل مع ذلك.  

 

 ODPأيضًا أن مرحلة التصميم التشغيلي  GACوترى اللجنة الاستشارية الحكومية 

يمكن أن تجعل تركيز مجلس الإدارة منصبًا على بعض تحديات التنفيذ العملي خاصة 

إلى استمرار  GACلفة.  وتتطلع اللجنة الاستشارية الحكومية تلك التي تتضمن توزيع التك

 المشاركة مع مجلس الإدارة والمجتمع بشأن هذه القضايا المهمة.  هل ثمة تعليقات أخرى؟  
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لا أرى أي منها، إذن لننتقل إلى النص التالي المنتظر.  هذه بمثابة متابعة لنصيحة اللجنة 

مراجعة المنافسة وثقة واختيار المستهلكين والجولات الاستشارية الحكومية السابقة.  

الجديدة أولاً، شكرًا لك خورخيه على ]يتعذر تمييز الصوت[  gTLDالتالية من نطاقات 

على كلتا النقطتين والشكر موصول إلى ممثل كندا وتايلور ولويزا على تزويدنا ببعض 

 ان الختامي.  التعديلات وجعل النص منطقيًا من حيث هذا القسم من البي

 

إلى اتباع نهج منسق  GACبات قراءة النص الآن "تسعى اللجنة الاستشارية الحكومية 

بشأن تنفيذ التوصيات المحددة من مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك 

CCT  قبل الإطلاق المحتمل لجولة جديدة لنطاقاتgTLD  . 

 

في  ICANN66الصادرة في اجتماع  GACمية وفقًا لمشورة اللجنة الاستشارية الحكو

والمناقشات اللاحقة،  ICANNمونتريال، والمراسلات ذات الصلة مع مجلس إدارة 

، تتطلع اللجنة الاستشارية ICANN70مارس/آذار خلال اجتماع  23وآخرها في 

إلى تلقي إحاطة دورية بشأن النظر المستمر في المشورة المذكورة  GACالحكومية 

وعلى وجه الخصوص، التوصيات التي تم تحديدها على أنها مطلب ضروري أو أعلاه، 

 ذات أولوية عالية، وهي على وجه التحديد في قائمة الأرقام.  

 

على سبيل المثال، وأنا أقرأ هنا التمهيد وراء إجراء المزيد من التعديلات، وأنا أقترح 

ية من حيث من يتقدم بها، وكيف على سبيل المثال من خلال أداة تتبع تحدد حالة كل توص

سيتم تنفيذها ومتى يتُوقع أن تكتمل، لا سيما فيما يتعلق بالتوصيات المنسوبة إلى مؤسسة 

 بالإضافة إلى مجلس الإدارة.   ICANNومجتمع 

 

إذن أكرر ما قلته، فإن الجزء الأول تم تعديله من خلال ممثل كندا، وبعد ذلك حاولتُ أن 

أنها أقل وصفًا في هذا الجزء من البيان الختامي، وهي  --ة، والتي أتابع نصيحتي السابق

.  GACعبارة عن متابعة بخصوص النصيحة السابقة من اللجنة الاستشارية الحكومية 
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مرة أخرى مع مراعاة الأسئلة التوضيحية التي قد نتلقاها من مجلس الإدارة لاحقًا، ماذا 

 داة تعقب.  لو قدمنا شيئاً أكثر إبداعًا من مجرد أ

بحيث نكون هنا أكثر وصفًا حول الأداة والطريقة التي تبدو عليها ومن ثم فقد  --ماذا لو 

لقد أدرجت هنا على سبيل المثال نصًا يوضح ما نحتاجه دون إملاء للطريقة  --†حاولت

التي يجب تنفيذها بها.  وأتمنى ألا يغير ذلك من المعنى، وأنا أتوقف هنا فقط لكي أرى 

 إن كانت هناك أية طلبات للتعليق؟  ما 

 

وأيضًا أحاول أن أواكب ما يأتي في مربع الدردشة.  وشكرًا لممثل كندا وسويسرا على 

  التأكيد.  نعم، أرجو منكم نايغل، فأنت الكاتب، لذا نحن بحاجة رجاءً لموافقتك أيضًا.

 

 

ما كنا نناقشه بالأمس.  أعني أنه من الممكن  نايغل هيكسون ]يتعذر تمييز الصوت[ فحوى ممثل المملكة المتحدة:

إلى شيء أفضل مما كنا نفكر فيه لذلك فإنني أوافق  ICANNأن يتوصل مجلس إدارة 

على وجوب أن يكون هناك قدر من المرونة.  أعني أن جوهر هذا الأمر يتمثل في أنه 

 رًا جزيلاً.  يتعين علينا متابعة هذه التوصيات والكيفية التي تم ترحيلها بها.  شك

 

 

رائع.  شكرًا جزيلاً لك، نايغل.  ونحن بحاجة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

فعلية إلى معرفة الجوهر دون توصيف أكثر من اللازم حول الكيفية، وأنا الآن لا أرى 

 أي طلبات أخرى للتحدث.  هل لي أن أفترض بأن هذا النص تم التأكيد عليه؟  

 

وإذا كان الأمر كذلك، فهل حصلنا على شيء آخر، فابيان، قبل أن نجري قراءة شاملة 

  للبيان الختامي، كافوس، تفضل رجاءً.

 

في السطر الأول النص يقول بأنه يشير إلى المشكلات التي حدثت  2نعم، بالنسبة للبند  ممثل إيران:

  وأنا أقترح حذف هذ النقد الموجه لهذا الأمر.بسبب الميثاق شديد الضيق.  
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فات المنظمات الدولية الحكومية  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   .IGOمُعرِّّ

 

 

يجب وقف انتقاد الآخرين دونما أي أساس منطقي نعم، المنظمات الدولية الحكومية.   ممثل إيران:

ودون أي مبرر لذا يرجى حذف عبارة الميثاق الضيق بحيث يكون هذا هو الميثاق الذي 

تم تنفيذه ولا نتحمل أي مسئولية عن الميثاق ويجب ألا ننتقد منظمة دعم الأسماء العامة 

  على أي من المواثيق.  شكرًا.

 

 

شكراً لك، كافوس.  أرى برايان يطلب الكلمة،  نة الاستشارية الحكومية: منال إسماعيل، رئيسة اللج

  فتفضل برايان إذن.

 

 

مرحبًا، منال وكافوس، وأنا بالتأكيد أقدّر فكرة عدم الميل للانتقاد، وبالطبع فسوف تكونون  برايان بيكهام:

لاستشارية على دراية باعتباركم عضوًا في مسار العمل بالإضافة إلى زملاء اللجنة ا

 الآخرين يمكنهم أن يتذكروا الاجتماعات المنعقدة مع المجلس.   GACالحكومية 

 

أعتقد أن هذا كان في كوبي حيث توفر فهم فيما يخص نوع، لنقل من مزيد من الانفتاح 

على التوصل إلى حل في مقابل الميثاق الذي انتقدناه في نهاية المطاف، وهو كما أوردت 

مة مساء الإثنين، قد قدم منذ البداية بعض العراقيل فيه. ومسار العمل في الإحاطة المقد

الذي تمت فيه إثارة بعض المخاوف حول إمكانية الاحتياج إلى الرجوع إلى المجلس 

 للمطالبة بإعادة العمل إلى المجلس.  ومن ثم فإنني أعرض ذلك فقط كمعلومات خلفية.
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إذا  --عقد أي شيء هنا بنهاية الأسبوع، ولكن لا يريدون بالتأكيد  --ولا أدري إن كان 

كانت الرغبة تتمثل فقط في مراجعة النص، فلا بأس بذلك أو إذا كان هناك ربما أي 

اهتمام بتأطير هذا الأمر إلى شيء آخر فيمكنني إذن العمل مع بعض الزملاء أثناء 

  مر.استمرار القراءة واقتراح شيء فيما بعد لكنني طوع أمركم في هذا الأ

 

 

شكرًا لك برايان.  شكرًا لك على هذه المرونة.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

إذن ربما يمكننا محاولة البحث من أجل استبدال كلمات "ضيقة للغاية".  وربما يؤدي ذلك 

المعنى مرة أخرى، دونما أن يكون ذلك خطيرًا أو سلبيًا في  --إلى الحفاظ على فحوى 

 تناول النقطة التي أثارها كافوس.  

 

 

 

 

 

نعم، هذا اقتراح جيد.  ويمكنكم القول، على سبيل المثال، شيئاً مثل ما يحدث بسبب القيود  برايان بيكهام:

 الحالية في الميثاق الحالي ربما يكون موضوعيًا أكثر.  

 

 

حسنًا.  إذن تم استحداثه بسبب القيود الموجودة  ماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إس

 في الميثاق الحالي.  هل أن موافق على ذلك، كافوس؟

 

 

أعتقد أنه يجب أن نتحلى بالوعي والحذر.  فالميثاق من واجبات منظمة دعم الأسماء  ممثل إيران:

لكثير من المواثيق، ولم نقم أبدًا بانتقاد الميثاق سواء العامة.  وقد كانت هناك الكثير وا

 ذكر قيودًا أم لا.  سواء كان محدودًا أم لا.  وسواء كان واسعًا وهكذا.  
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وأعتقد أنه يتوجب علينا تجنب ولوج أي منطقة لا تخصنا ومن ثم فإنني لا أفضل وضع 

نقول بأنه ضيقة أو ضيقة  أي صفات تتعلق بالقيود أو نحو ذلك ولكن من غير المنطقي أن

 للغاية أو معقولة وما إلى ذلك.  

 

وهم يواصلون العمل ولا يقومون بنفس الشيء الوحيد الذي نقوم به بأنفسنا ونصفه بأنه 

 كالنشاز ويجب علينا تجنب القيام بذلك.  وهذا ليس مرغوبًا، نعم، برجاء حذفه.

 

 

 

مقترحك هو أن نقوم الأشياء التي أحدثها الميثاق  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  الحالي.

 

 

نعم، حتى أنه لا يتوجب علينا أن نشير إلى المشكلات التي أحدثها ذلك.  الحقوق  ممثل إيران:

القيود.  ولا نريد التصحيحية والاستمرار.  لسنا بحاجة إلى الحديث عن الميثاق ولا نريد 

هذه الأشياء ومن ثم فإنني أبحث في اللوائح.  ولسنا مسئولين عن الميثاق ويجب علينا 

  عدم التطرق إلى هذا الشأن.

 

 

فالمقترح إذن، نقترح بأن تكون قراءة النص على  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

بمسار العمل الجديد من  GACرية الحكومية هذا النحو، "في حين ترحب اللجنة الاستشا

منظمة دعم الأسماء العامة فيما يخص الحقوق التصحيحية، تستدعي اللجنة الاستشارية 

  النصائح السابقة". GACالحكومية 
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 حسنًا، شيء من هذا القبيل، نعم. ممثل إيران:

 

 

 النشاط وما إلى ذلك.اتفاق حول كم  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

  نعم، شكرًا لك. ممثل إيران:

 

 

 

  برايان، الكلمة لك. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

نعم، شكرًا لك، منال.  شكراً لك، كافوس.  لا بأس بذلك.  أنا لا أقصد أن أؤيد أي شيء  برايان بيكهام:

السبب الوحيد في عرضي لذلك هو كما تعلمون أن هناك القليل  --على الإطلاق.  فأنا 

  من الصعوبات، وأنا أعلم أن هذا كان من موضوعًا للمحادثات على المستوى التاريخي.

 

ويمكنني أن أتذكر أحد النقاشات في حيدر أباد وأعتقد أنها كانت حول وجود القليل جدًا 

نصائح إلى مجلس  GACستشارية الحكومية من عدم التطابق من ناحية وتقديم اللجنة الا

الإدارة والمجلس يقدم التوصيات إلى مجلس الإدارة، ولم تكن هناك وسيلة مباشرة في 

 واقع الأمر.  

 

أعتقد أنه كانت هناك الكثير منها في المشاركات المبكرة للغاية الكثير هو اللفظ المستخدم 

تقديم التعليقات والآراء إلى المجلس أو مجموعة عمل منظمة  GACحيث أمكن للجنة 

تمثلت فقط في الرغبة في  --دعم الأسماء العامة في مناسبات مختلفة، لكنها باختصار 

التعبير عن هذا الرأي فيما يخص الميثاق بالنسبة للحدث الذي نجد أنفسنا فيه معبأين في 
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لنحو الذي كنا فيه من قبل، وأنا أفهم بأن نفس الموقف في نهاية مسار العمل هذا على ا

في بعض النواحي بالنصائح التي يجري تقديمها في ذلك، فيما  --هذا الأمر يرتبط كذلك 

 حيث يعاد تأطير بيان الأقلية من حيث النصائح.   WHOISيخص قضية 

 

وأعتقد أن هذا الأمر يطرح نفس المعضلة فيما يخص النصائح الموجهة إلى مجلس 

ارة، وليس إلى أعضاء المجلس ومجلس الإدارة يتوجب عليه العمل بشيء ما حيال الإد

ذلك.  أعتذر لأنني أطلت في هذه النقطة لكنني أردت فقط التوضيح.  ويسرني تصفية 

النص وجعله أكثر موضوعية وأؤكد مرة أخرى أن الهدف هو توضيح الخليفة والنية من 

 وراء ذلك.  

 

 

شكرًا جزيلاً لك، برايان.  أرى كافوس وبعد ذلك  للجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة ا

  خورخيه.

 

 

نعم حضرة الرئيس، أنا كالعضو في مسار المنظمات الدولية الحكومية، نبذل أقصى ما  ممثل إيران:

لدينا من أجل إزالة بعض أوجه القصور بشكل غير مباشر.  على سبيل المثال، لقد وردتنا 

وأن نتحدث حولها  4ورقم  3ورقم  2ورقم  1ات بعدم المساس بالتوصيات رقم تعليم

.  وقد توصلنا إلى نتيجة مفادها أنها ربما يتوجب علينا 5فقط بالإضافة إلى التوصية رقم 

وما إلى ذلك.  ونحن  2ورقم  1أو التوصية رقم  4ورقم  3أيضًا العودة إلى التوصية رقم 

 نقوم بشيء ما.  

 

نا ما في وسعنا وأعتقد أننا نسير في الاتجاه الصحيح.  لنحافظ على روح التعاون وقد بذل

الطيبة في مسار عمل المنظمات الدولية الحكومية وعدم ترك انطباع بأننا نضع بعض 

العراقيل أمام العمل بتوجيه النقد إلى منظمة دعم الأسماء العامة.  أعرف أنه لا توجه 

 أي.  لا شيء مثالي.  
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افق على النص كما هو على علاته.  وأنا نقوم بما يمكننا القيام به في مستوى مسار لنو

العمل مع التعاون مع الزملاء الآخرين من الولايات المتحدة ومن المنظمة العالمية للملكية 

  الفكرية ومن غيرهم ولننظر ما يمكننا القيام به. شكرًا جزيلاً.

 

 

 شكرًا لك يا كافوس.  خورخيه؟   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

شكرًا.  منال، أود فقط التنويه إلى تأييدي لما كان يشرحه برايان من قبل.  على الأقل  خورخيه كانسيو:

وللعلم فقط فليس لدي شعور قوي بالموافقة على الصياغة وإذا أصر كافوس، فإنني لن 

إذا عدنا  --وهذا للعلم والإحاطة  --على تلك الصياغة، ولكن إذا ما عدنا للوراء أصر 

وقد تم وضع ميثاق لهذا المسار الجديد وقد استند إلى عملية حوار استرضائي  --إلى حيث 

، وهو ما نتج GACبين منظمة دعم الأسماء العامة وبين اللجنة الاستشارية الحكومية 

الأصلية لحماية الحقوق التصحيحية وعدم رضاء الجميع عنها عن عملية وضع السياسات 

في واقع الأمر، وفي تلك العملية، والتي قام على تسهيلها بروس تونكين فقد وافقنا على 

إطلاق مناقشة جديدة يمكننا فيها مراجعة جميع التوصيات الواردة في عملية وضع 

 الذي وصل إلينا جميعًا.  السياسات الأصلية، أو على الأقل كان هذا هو الفهم 

 

أصبح ضيقاً  --كان  --الموجود بيد منظمة دعم الأسماء العامة بالطبع  --لكن الميثاق 

في  5أكثر فأكثر، وحصلنا في النهاية على صياغة في الميثاق تؤكد بأن التوصية رقم 

ع نطاق العمل طالما أن التوصيات الجديدة أو التوصيات البديلة متسقة بشكل عام م

 .  4ورقم  1التوصية رقم 

 

إذن هذا القسم المتسق بشكل عام من الميثاق هو البقية الباقية من تلك الفكرة التي وافقنا 

عليها على الأقل من حيث المبدأ، في تلك الصياغة الميسرة بأن جميع التوصيات يمكن 
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في  إعادة النظر فيها بهدف وروح التوصية إلى حل يرضي جميع الأطراف المعنية

الأمر، وعلى وجه الخصوص المنظمات الدولية الحكومية وهي الجهة التي تتحمل العبء 

الأكثر في هذه المشكلة.  ومن ثم فقد أردت فقط أن أطلعكم جميعًا على هذا السياق وشكرًا 

 لكم.  

 

 

لسياق شكرا جزيلا لكما خورخيه وبرايان على ا منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

والتمهيد.  قبل أن أعطي الكلمة إلى كافوس، إذا كنتم ستواصلون في مسألة انتقاد أو حذف 

، فأعتقد أنه يتوجب علينا أيضًا أن نحذفه في الوقت نفسه أثناء قول 2النص في النقطة 

  نفس الشيء.  كافوس، تفضل رجاءً.

 

 

رخيه، أول مقابلة لي معك كانت في ديربان نعم، شكرًا لك، منال.  العزيز والمتميز خو ممثل إيران:  

سنوات أنني لم أصر على أي شيء.  أرجو منك  7.  وأعتقد في غضون 2013في 

التكرم والتلطف معي.  على ما يصر عليه كافوس.  لا أصرّ على ذلك.  أود أن تكون 

 هناك علاقة سلمية مع أية أشياء أخرى، وبدون أي نزاع.  يمكنك الحصول على أي شيء

  من أي مكان.  شكرًا.

 

نحن لا نتشاجر، كافوس، لذا فإنني أرى مرونة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

تفتقر إلى كلمات أفضل إن كنت تصر على حذف  --من خورخيه وبرايان، وإذا كنت 

شكرًا لكما و --هذه الفقرة، فأعتقد أن خورخيه وبرايان قد أبديا مرونة بالفعل، ولذلك 

 خورخيه وبرايان على المرونة إذا لم يكن هناك أي شيء آخر هنا.  

 

اسمحوا لي أن أسأل فريق الدعم عما إن كان لدينا أي مشكلات أخرى عالقة قبل أن 

  --†نقوم
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 أجل يا منال. فابيان بيتريمو:

 

 

  --†بعمل البيان الختامي -- منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

نعم.  معكم فابيان.  سننتقل إذن بالتمرير لأعلى إلى المشكلات ذات الأهمية بالنسبة للجنة  فابيان بيتريمو:

.  لدينا القليل من التعديلات ومن ثم فإننا نقترح مراجعة تلك GACالاستشارية الحكومية 

رير مجموعة عمل الأمن العام التعديلات وبعد ذلك سوف نحصل في الأغلب على نص تق

الذي يحتوي على مناقشات، وهو ما يحتوي على تعديلات على النص فيما يخص حل 

عبر  DNSأو  DoHنظام اسم النطاق عبر بروتوكول نقل النص التشعبي الآمن 

HTTPS  الذي تمت مناقشته بالأمر، وبعدها أعتقد أنه يمكننا المضي قدمًا في القراءة

 العامة.  

 

  تكون هناك بعض الأقسام الإدارية والتي قد يتوجب علينا النظر فيها.قد 

 

 

حسنًا.  ومن ثم فإننا نقرأ الآن انتهاك نظام أسماء  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 ، اتفقنا؟DNSالنطاقات 

 

 

لما يكن منها شيء هنا.   DNSلا، في الحقيقة ما يخص انتهاك نظام أسماء النطاقات  فابيان بيتريمو:

.  ولدينا القليل من التعديلات هنا أولاً فيما 4فدعونا نمرر إلى القسم  --هي في القسم 

 يخص إمكانية التنبؤ.
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نعم بالفعل، شكرًا لك.  اسمحوا لي أن أقرأ الفقرة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

واسمحوا لي أن أوجد الرموز اللونية في هذا الأمر من أجل القدرة على التنبؤ.  بالكامل.  

عن مخاوف تتعلق بتنفيذ حالة  GACعبر بعض أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

القدرة على التنبؤ ]يتعذر تمييز الصوت[ روح فريق المراجعة والطبقة التي قد تؤدي إليها 

 .  GACللجنة الاستشارية الحكومية فيما يخص نصيحة الإجماع من ا

 

على أنه يجب تشجيع المزيد من  GACووافق أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

، بالإضافة إلى SPIRTالتوضيح حول تنفيذ الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ 

إرشاد فيه.  لا سيما في ضوء  GACالدور الذي ستلعبه اللجنة الاستشارية الحكومية 

الذي يقترح الحوار المباشر بين الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ  2.3التنفيذ 

SPIRT  ومؤسسةICANN  ومجلس إدارةICANN  حول مشورة التوافق في الآراء

 --GAC، والتي تتوقع اللجنة الاستشارية الحكومية GACللجنة الاستشارية الحكومية 

 أن يتم تضمينها أيضًا.  

 

أرجو من أي شيء لا يتحدث أن يتكرم بكتم الصوت من طرفه، فسيكون ذلك محل تقدير 

  وامتنان الجميع.

 

ولنعد إلى النص.  علاوة على ذلك، أكد أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية على أهمية 

فرصة المشاركة العادلة على قدم المساواة في مقابل حقوق مساوية لاتخاذ القرارات حول 

 ICANNمن قبل جميع مجتمعات  SPIRTيق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ الفر

 المهتمة.  كافوس، هل تريد الكلمة؟  

 

 

 نعم، يدي مرفوعة.  نعم. ممثل إيران:
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  تفضل. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

نستبدل الإيضاح الذي يؤكد عليه أعضاء  أولاً، في السطر الثالث من الأسفل، أقترح أن ممثل إيران:

GAC  .الذي يؤكد على أهمية فرصة المشاركة العادلة على قدم المساواة ، 

 

وحذف البقية لأنني أريد أيضًا أن أشير إلى أن خورخيه ليس وحده من يتحلى بالمرونة.  

  بل هناك آخرون يتحلون بالمرونة فاحذفوا ما لا يحبه خورخيه.  شكرًا.

 

 

ممتاز.  شكرًا لك، كافوس على مرونتك.  بالغ  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

تحريرية.  لويزا،  --التقدير والامتنان.  ربما نحتاج إلى مساحة ولكن، على أية حال 

  أرى يدك مرفوعة.  تفضلي.

 

 

، منال.  هذه لويزا بايز للعلم والإحاطة لويزا بيز: وشكرًا لك على تعديلاتك المقترحة على  شكرًا لكِّ

مثلنا يرون أنه  GACهذا النص.  وأنا أقترح إضافة الكلمة بعدها أيضًا، بعض أعضاء 

 لا يتوفر اتفاق جمعي من حيث الحصول على عبارة "على قدم المساواة".  

 

تقد أن لم نجر المناقشة إلى الآن، لكننا نفهم أن الآخرين يؤمنون بأهمية ذلك ومن ثم أع

 هذه تسوية جيدة.  شكرًا.

 

 



 AR الختامية GACجلسة اللجنة الاستشارية الحكومية  - ICANN70اجتماع 

 

 

 

 48من  15صفحة 

شكرًا جزيلاً لك، لويزا.  وعلاوة، علاوة على  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

وأنا تظل العبارة كما هي.  كافوس،  --يؤكدون على أهمية  GACذلك بعض أعضاء 

  تفضل رجاءً.

 

 

عفوًا، في هذه المرحلة المتأخرة يقترح بعض الأشخاص مرة أخرى التقسيم والتحزب.   ممثل إيران:

إننا نعاني من صعوبة في تحقيق المشاركة العادلة، أو الحقوق المتساوية.  نحذف الحقوق 

المتساوية على أمل أن نتوصل إلى اتفاق ما ولكن وعلى حين غرة يحاول شخص ما أن 

 لاف.  يقسمنا، وهذه تسمى فرقة وخ

 

هل لي أن أقترح أن تتكرموا وتسمحوا لنا أن نمضي بقدرة من الوحدة عند الحديث 

من المقرر القيام به  SPIRTإذا كان الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ  --حول 

فيجب أن تكون لدينا مشاركة عادلة.  هذا كل شيء.  ولا أن نقول بأن بعض الناس 

بعض الناس لا يحبون المشاركة العادلة أو ربما يحبون المشاركة يقومون.  بمعنى أن 

سوف يكون نشطًا ]يتعذر  SPIRTومن ثم فإن الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ 

تمييز الصوت[ وبهذا لن يكون لذلك معنى ]يتعذر تمييز الصوت[ ومما يؤسف له أن شيئاً 

 .  من هذا القبيل يأتي في اللحظة الأخيرة

 

.  إذا كنت لا GACاسمحوا لنا رجاءً أن نعود ونلقي نظرة على ما يؤكد عليه أعضاء 

]غير مسموع[ ولكن لا تضع البعض لذلك لا أعتقد أنه يجب  GACتريد التأكيد على 

 SPIRTفي الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ  GACعلينا تقويض مشاركة 

للتعبير ولذلك لا أعتقد أننا بحاجة إلى إضعاف ذلك  --التي  بأن لدينا الكثير من الأشياء

 بتلك.  

 

يريد ممثل كندا بدلاً من كلمة "تأكيد" "تشير" أن نضع كلمة "تشير" وعدم وضع كلمة 

 "بعض".  شكرًا.
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  تم تدوين ذلك. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

 

  وإلا فسوف أضع نفس الشيء.  ولقد وضعت "بعض" في مكان آخر.  شكرًا. ممثل إيران:

 

 

النقطة التي أثرها وضعت في الحسبان، كافوس.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

بإمكانهم  GACأنا فقط أقرأ ما يقوله ممثل كندا في مربع الدردشة.  ولا أعتقد أن أعضاء 

معرفة مستوى الرؤية في القدرة على المشاركة على قدم المساواة.   في الوقت الحالي

  -- إذن

 

 

نحن نريد إمكانية المشاركة.  فإذا لم  --أنت لا تقول بأن الرؤية  --أعتذر منكم فليس هذا  ممثل إيران:

نشارك، فتلك مسألة أخرى.  تمامًا مثل مسار العمل الثاني بأنه تم إعطاؤنا صلاحية 

سواء  GACي قرار المجتمع ولكن من حيث اللجنة الاستشارية الحكومية المشاركة ف

 كنت ستشارك أم لا.  

 

اسمحوا لنا أن نحتفظ بالحق ثم نقرر لاحقًا ما إن كنا سنشارك أم سنترك هذه المسألة 

لة  للأعضاء في ذلك سواء كان لديهم الوقت أم لا.  أما في عملية وضع السياسات المعجَّ

الأشخاص.  وآخرون لم يفعلوا ذلك ولكن لم تكن هناك أية قيود ومن ثم فقد شارك بعض 

  فإنني لا أوافق على هذا الطرح.  أنا لا أوافق علي هذا الطرح.  شكرًا.
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  -- إذن ممثل كندا منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 عبارة بالكامل.  احذفوا كل شيء.  شكرًا.إذن نقوم بحذف العبارة بأكملها.  احذفوا ال ممثل إيران:

 

 

ممثل كندا، هل توافق على حذف كلمة "بعض"؟   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

  هل من المناسب حذف كلمة "بعض"؟  لويزا، تفضلي.

 

 

لقد أردنا أن نكون على دراية بهذا شكرًا لك، منال وشكرًا لك كافوس على تعليقاتكما.   لويزا بيز:

الأمر، لكن مرة أخرى نعم من أجل ميزة التحلي بالتعاون والمرونة، فلدينا القدرة حذف 

كلمة "بعض" ولكن مرة أخرى، فإنهم يريدون تسجيلها للعلم والإحاطة وأنه لم تكن هناك 

، وقد تكون GACة مناقشة هادفة بالكامل في هذا الأمر داخل اللجنة الاستشارية الحكومي

هناك بعض المخاوف فيما يخص التنفيذ ولكن مرة أخرى فإنني سعيد بالتحلي بالمرونة 

ليس لدينا الكثير من الوقت ونعتقد جميعًا بأننا نريد الانتهاء من عملية  --وأن هذا 

 الصياغة.  شكرًا.  

 

 

لك، لويزا.  شكرًا لك على هذه شكرًا جزيلاً  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

  المرونة.  فابيان، أرى أن يدك مرفوعة.

 

 

 

 

منال، أردت فقط أن أشير إلى تعليق من مهاجر.  اقترح ممثل المملكة المتحدة في اللجنة  فابيان بيتريمو:

  في مربع الدردشة التأكيد بدلاً من التأكيد في العبارة. GACالاستشارية الحكومية 
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حسنًا.  وأية اعتراضات على تغيير كلمة يؤكد  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 GACإلى تم التأكيد إذن لم يؤكد أعلى أعضاء آخرين في اللجنة الاستشارية الحكومية 

على أهمية الفرصة.  لا أرى أي مشاكل.  لويزا، هذا طلب قديم للتحدث، أليس كذلك؟  

 هناك شيء آخر لم يبت فيه، فابيان؟حسنًا.  هل 

 

 

نعم.  إذا قمت بالتمرير لأسفل في القسم ]يتعذر تمييز الصوت[ فقد تتذكر فقرة قمنا بنقلها  فابيان بيتريمو:

من النصيحة السابقة التي أدرجناها هنا، وأعتقد أننا بالفعل حصلنا على قراءة للنص 

  ولكنها ليست في الموقع الدقيق.

 

 

فاسمحوا لنا أن نقرأها ونحن نقرأ العبارة  عيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسما

ونحن نرى فقط التتابع، وأية تضمينات وتأثيرات على  --بما أن النص بالفعل  --الدوارة 

الفقرات الأخرى عندما ننقل هذا النص، لذلك هيا بنا نجري قراءة دقيقة إذا كان هذا هو 

 الشيء الأخير.  

 

 

 

 

والمشكلات ذات الأهمية بالنسبة للجنة  5منال، لدينا تعديلات إضافية في القسم  فابيان بيتريمو:

.  القسم الفرعي لتنفيذ السياسات وقد كان هناك بعض GACالاستشارية الحكومية 

التفاصيل الإضافية المقدمة فيما يخص فكرة الجدول الواقعي للتعديل الواضح والمرئي 

  على الشاشة.
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فاسمحوا لي أن أقرأها" تشير اللجنة الاستشارية  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

إلى نصيحتها السابقة ضمن بيان مونتريال الختامي فيما يخص المرحلة  GACالحكومية 

الأولى والطلب المقدم من أجل "خطة عمل تفصيلية تحدد جدولاً محدثاً وواقعيًا من أجل 

 ام عملها".  وبعد ذلك يتواصل النص وفق ما هو متفق عليها من قبل.  إتم

 

إن هل هناك أية اعتراضات عليه أو تعليقات على هذا المقتبس من النصيحة السابقة؟  

  أعتقد أن هناك تأييد ولا يوجد أي اعتراض.  شكرًا.  أنا رهن إشارتكم، فابيان.

 

 

هل تودون تناول تقرير مجموعة  --أنه يمكننا الآن التمرير للوراء  عفوًا منال، إذن أعتقد فابيان بيتريمو:

والذي يشتمل على مناقشة  GACعمل السلامة العامة في اللجنة الاستشارية الحكومية 

وبعد ذلك نعود  DoHحل نظام اسم النطاق عبر بروتوكول نقل النص التشعبي الآمن 

  --†بالكامل إلى الأعلى؟  أم هل تريدون

 

 

  حسنًا. إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: منال

 

  سوف أسير وفق توجيهاتك. --تابع  فابيان بيتريمو:

 

 

حسنًا.  لنقرأها مرة واحدة وبعد ذلك نقرأها قراءة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

مة العامة أو مجموعة عمل لقد تلقينا من مجموعة عمل السلا -شاملة دقيقة.  هذا إذن مع 

التي قادت ثلاث جلسات لإحاطة  GACالسلامة العامة في اللجنة الاستشارية الحكومية 

وانتهاك  PSWGبأنشطة مجموعة عمل الأمن العام  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 
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بما في ذلك مراجعة تفصيلية لتوصيات فريق المراجعة  DNSنظام أسماء النطاقات 

 من واستقرار ومرونة نظام أسماء النطاقات.  الثانية لأ

 

عرضًا تقديميًا ثريًا بالمعلومات من قِّبل لجنة من الخبراء حول حل نظام  GACتلقت 

الذي سلط الضوء على  DoHاسم النطاق عبر بروتوكول نقل النص التشعبي الآمن 

ومع ذلك، أشار بعض وخصوصيته.   DNSالمزايا من حيث أمن نظام اسم النطاق 

إلى الآثار المحتملة للسياسة العامة مع  GACأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

 GACاستخدام هذه التكنولوجيا.  ونتيجةً لذلك، تعتزم اللجنة الاستشارية الحكومية 

 الاستمرار في متابعة التقنيات الناشئة مع التركيز على المصلحة العامة.  

 

قنا بشكل أو بآخر على هذا النص في ضوء التعديلات المقترحة من ممثل وأعتقد أننا واف

الأخيرة التوعية المستمرة  PSWGروسيا.  تتضمن أنشطة مجموعة عمل الأمن العام 

والتقليل  DNSبشأن حاجة المجتمع للعمل معا لمنع وردع سوء استخدام نظام اسم النطاق

تلعبها مجموعات أصحاب المصلحة المختلفة منه.  يركز هذا العمل على الأدوار التي قد 

في هذا الجهد بما في ذلك تثقيف المستهلكين والشركات، والتدابير الاستباقية لمنع 

 الانتهاك.  

 

الضوء على تعريفات انتهاك نظام اسم  PSWGسلَّطت مجموعة عمل الأمن العام 

بالفعل، بما في ذلك تلك  ICANNالحالية التي أنتجها المجتمع ومؤسسة  DNSالنطاق 

الواردة في عقود السجل وأمين السجل، التي ينبغي أن تشكل أساسًا مشتركًا للعمل 

أيضًا في تواصلها مع مؤسسة  PSWGالمستقبلي.  وأشارت مجموعة عمل الأمن العام 

ICANN  ومجتمعICANN إلى التركيز على انتهاك نظام اسم النطاق ،DNS ،

تملة إلى الأمام التي تتضمن تقييم كيفية تحسين أحكام العقد ومناقشة الخطوات المح

  .DNSللاستجابات لانتهاك نظام أسماء النطاقات 

 

  --†الفقرة التي أقرأها --كافوس، هل هذه هي 
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نعم، أنا ]يتعذر تمييز الصوت[ نحن لا نقرأ النص، اتركوا النص من أجل ]يتعذر تمييز  ممثل إيران:

نرى النص على الشاشة، وبعد ذلك لا يتوجب علينا قراءته مرة الصوت[ يمكننا أن 

  أخرى.  شكرًا.

 

 

شكراً لك، كافوس.  ولأجل الحفاظ على الوقت،  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

وبنفس الروح التي يتحلى بها كافو ربما يمكننا القيام بآخر قراءة دقيقة لكل شيء لئلا نقرأ 

مرتين، لذا اسمحوا لي بالتمرير إلى البداية وسوف نجري قراءة دقيقة لكامل البيان النص 

الختامي، وأمتنى أن تكون قراءة نهائية، وأعتقد أن كل الصياغة تقريبًا تمت الموافقة 

عليها بالفعل ومن ثم فهذا من أجل العمل والإحاطة ولصالح من ليسوا مشتركين عبر 

  .Zoom Roomبرنامج 

 

.  تمت ICANN70هذا هو البيان الختامي لمنتدى المجتمع الافتراضي في اجتماع إذن 

 ICANN70في اجتماع  GACصياغة البيان الختامي من اللجنة الاستشارية الحكومية 

للبيان  ICANN70والموافقة عليه عن بعد أثناء منتدى المجتمع الافتراضي في اجتماع 

بعد الاجتماع مباشرة  GACلاستشارية الحكومية الختامي الذي تم تعميمه على اللجنة ا

والمراقبين من  GACمن أجل توفير فرصة لجميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

أجل النظر فيها قبل النشر، مع الأخذ في الاعتبار هذه الظروف الخاصة للاجتماع 

قبل النشر -يهالافتراضي.  لم يتم طرح أية اعتراضات خلال الإطار الزمني المتفق عل

  الزمني ونزيل التظليل.-وقد تمت تظليل ذلك باللون الأصفر إلى أن يمر الإطار

 

التابعة لمؤسسة الإنترنت  GACضمن المقدمة، اجتمعت اللجنة الاستشارية الحكومية 

مارس/آذار  25إلى  22عن بعد في الفترة من  ICANNللأرقام والأسماء المُخصصة 

يناير/ كانون الثاني  14الصادر بتاريخ  ICANNس إدارة .  وفقًا لقرار مجل2021
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، استجابة لحالة الطوارئ الصحية العامة ذات الاهتمام الدولي التي يسببها التفشي 2021

من اجتماع شخصي  ICANN70العالمي لفيروس كورونا المستجد، تم نقل اجتماع 

 عد فقط.  بالمشاركة عن بُ  ICANNمباشر في كانكون بالمكسيك إلى اجتماع 

 

وعدد من  GACوسوف نقوم بإدراج عدد من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

الذين حضروا الاجتماع لأن هذا الرقم ليس  GACمراقبي اللجنة الاستشارية الحكومية 

 دقيقًا حتى نهاية الاجتماع بالكامل.  

 

كجزء من منتدى المجتمع الافتراضي  GACعُقِّد اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية 

ICANN70 وعُقِّدت جميع جلسات مجموعة العمل والجلسة العامة للجنة الاستشارية  .

 كاجتماعات مفتوحة.   GACالحكومية 

 

الاجتماع في الأنشطة القائمة بين الدوائر ومشاركة المجتمع.   2ننتقل الآن إلى القسم 

مع مجلس إدارة  GAC.  اجتمعت ICANNالأول مع مجلس الإدارة مع مجلس إدارة 

ICANN  وناقشا الجولات التالية من نطاقاتgTLD  الجديدة والحد من انتهاك نظام

بما في ذلك توصيات فريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار  DNSأسماء النطاقات 

 .  WHOISات التسجيل/ومرونة نظام أسماء النطاقات وبيان

 

المقدمة خلال الاجتماعات  GACعلى أسئلة وبيانات  ICANNردود مجلس إدارة 

  ، الملحقة بهذه الوثيقة.GAC/ICANNموجودة في نسخة اجتماع مجلس إدارة 

 

تم تقديم بعض الأسئلة الإضافية التي لم تتم مناقشتها أثناء الاجتماع إلى مجلس إدارة 

ICANN   .ًكتابة 

 

.  اجتمعت ALACعد ذلك الاجتماع مع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين ب

مع اللجنة الاستشارية العامة وناقشت ما يلي.  عملية  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 



 AR الختامية GACجلسة اللجنة الاستشارية الحكومية  - ICANN70اجتماع 

 

 

 

 48من  23صفحة 

الجديدة،  gTLDوضع السياسات المعجّلة وبيانات التسجيل.  الجولات القادمة لنطاقات 

 الثالثة للشفافية والمساءلة.  وتوصيات فريق المراجعة 

 

.  اجتمعت اللجنة GNSOالتالي هو الاجتماع مع منظمات دعم الأسماء العامة، 

مع أعضاء من منظمة دعم الأسماء العامة وناقشت المرحلة  GACالاستشارية الحكومية 

لة، والحد من انتهاك نظام أسماء النطاقات 2  DNSأ من عملية وضع السياسات المعجَّ

في ذلك توصيات فريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام أسماء النطاقات  بما

ذات الصلة ومسار العمل المرتبط بدقة بيانات التسجيل، والموافقة على توصيات نظام 

 الوصول/الإفصاح القياسي التي تفتقر إلى الإجماع.  

 

للجنة الاستشارية الحكومية وبموجب مناقشو فيما بين قطاعات المجتمع، شارك أعضاء ا

GAC  في جلسات ذات صلة لقطاعات المجتمع المقرر عقدها كجزء من اجتماع

ICANN70  بما في ذلك جلسة حول الالتزامات الطوعية للسجل.  هل يمكنك أن التمرير

وإدارة  ICANNوإدارة التمويل في منظمة  ICANNلأسفل رجاءً؟  تلقت منظمة 

تحديثاً غنيًا بالمعلومات حول  GACالاستشارية الحكومية التخطيط لإحاطة اللجنة 

، وتعرب عن تقديرها للمؤسسة لهذا ICANNالشؤون المالية والتخطيط من مؤسسة 

 العرض التقديمي.  

 

  فابيان، أرى يدك مرفوعة، تفضل.

 

 

أريد فقط الإشارة إلى أنه أثناء قراءتي في التعليقات الخاصة بهذا النص بأن هذا كان  فابيان بيتريمو:

طلب مقدم من ممثل هولندا، ومن ثم فإننا نقترح النص طبقًا للمناقشة التي قدمت إلينا في 

  ذلك البريد الإلكتروني.  أردت فقط التأكيد على أنه كان هناك ]يتعذر تمييز الصوت[.
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شكرًا جزيلاً لك وشكرًا للمثل هولندا على  عيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسما

 المقترح.  

 

واللجنة الاستشارية الحكومية  GACوالآن بموجب المسائل الداخلية فقد رحب أعضاء 

GAC  دولة ومنطقة  179بسانت فنسنت وجزر غرينادين عضوًا فيها.  يوجد حاليًا

منظمة مُراقبة.  تحت قيادة اللجنة  38عضوًا في اللجنة الاستشارية الحكومية و

إلى نائبة  GAC، توجهت اللجنة الاستشارية الحكومية GACالاستشارية الحكومية 

الرئيس المنتهية ولايتها، السيدة لويزا بيز من كندا بالشكر على دعمها للقيم وإسهامها في 

خلال فترتين مدتهما عام واحد.  تمثل نهاية اجتماع  GACستشارية الحكومية اللجنة الا

ICANN70  بداية فترة جديدة لفريق رئيس ونائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية

GAC   .القادم 

 

منال إسماعيل من مصر.  الرئيس.  أنا خورخيه كانسيو مندوب سويسرا.  نائب الرئيس.  

ينا فاسو.  نائب الرئيس.  بوا هانتر من جزر كوك، نائب جاك رودريغيس من بورك

 الرئيس وبار برومارك مارك من نيوي نائب الرئيس.  

 

لدينا أول مجموعة عمل  GACوبالنسبة لمجموعات عمل اللجنة الاستشارية الحكومية 

، ويمكننا التمرير لأسفل.  قادت GACللسلامة العامة في اللجنة الاستشارية الحكومية 

ومجموعة عمل الأمن العام في اللجنة الاستشارية  GACلجنة الاستشارية الحكومية ال

 GACجلسات من أجل إحاطة اللجنة الاستشارية الحكومية  3عدد  GACالحكومية 

بما في ذلك  DNSحول أنشطة مجموعة عمل الأمن العام وانتهاك نظام أسماء النطاقات 

الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام أسماء مراجعة تفصيلية لتوصيات فريق المراجعة 

أي منها من أجل  GACالنطاقات بالإضافة إلى مراجعة اللجنة الاستشارية الحكومية 

توثيق العرض المقدم من هيئة الخبراء بخصوص حل نظام اسم النطاق عبر بروتوكول 
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وصية الذي سلط الضوء على المزايا من حيث أمن وخص DoHنقل النص التشعبي الآمن 

 نظام أسماء النطاقات.

 

إلى الآثار المحتملة  GACومع ذلك، أشار بعض أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

للسياسة العامة مع استخدام هذه التكنولوجيا.  ونتيجةً لذلك، تعتزم اللجنة الاستشارية 

  العامة. الاستمرار في متابعة التقنيات الناشئة مع التركيز على المصلحة GACالحكومية 

 

الأخيرة التوعية المستمرة بشأن  PSWGتتضمن أنشطة مجموعة عمل الأمن العام 

والتقليل منه.   DNSحاجة المجتمع للعمل معا لمنع وردع سوء استخدام نظام اسم النطاق

يركز هذا العمل على الأدوار التي قد تلعبها مجموعات أصحاب المصلحة المختلفة في 

 توعية المستهلك / الشركات والتدابير الاستباقية لمنع الانتهاك.   هذا الجهد بما في ذلك

 

الضوء على تعريفات انتهاك نظام اسم  PSWGسلَّطت مجموعة عمل الأمن العام 

بالفعل، بما في ذلك تلك  ICANNالحالية التي أنتجها المجتمع ومؤسسة  DNSالنطاق 

أن يشكل أساسًا مشتركًا للأعمال الواردة في عقود السجل وأمين السجل.  وهو ما يجب 

 المستقبلية؟.  

 

 ICANNأيضًا في تواصلها مع مؤسسة  PSWGوأشارت مجموعة عمل الأمن العام 

، ومناقشة الخطوات DNS، إلى التركيز على انتهاك نظام اسم النطاق ICANNومجتمع 

بات لانتهاك نظام المحتملة إلى الأمام التي تتضمن تقييم كيفية تحسين أحكام العقد للاستجا

 .  DNSاسم النطاق 

 

مشاركتها النشطة لدعم المجموعة  PSWGوواصلت مجموعة عمل الأمن العام 

أ 2من أجل تطوير توصيات المرحلة  GACالمصغرة للجنة الاستشارية الحكومية 

بشأن معالجة البيانات من الهيئات الاعتبارية  EPDPللعملية المعجّلة لوضع السياسات 

في خدمات بيانات التسجيل لنطاقات  ISOوالتمست عناوين البريد الإلكتروني بشبكات 
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gTLD أشارت مجموعة عمل الأمن العام  .PSWG  أيضًا إلى نيتها المساهمة في

اللجنة جهود تحديد نطاق الجهود المبذولة في مجال دقة بيانات التسجيل.  ولدعم 

في ضمان جهود وضع وتطوير السياسات.  يواصل أعضاء  GACالاستشارية الحكومية 

في فريق  GACدعم اللجنة الاستشارية الحكومية  PSWGمجموعة عمل الأمن العام 

 .  EPDPللعملية المعجّلة لوضع السياسات  1مراجعة التنفيذ للمرحلة 

 

مناقشات مع  PSWGالعام  ، أجرت مجموعة عمل الأمنICANN70خلال اجتماع 

واشتملت على ممثلين من مكتب مسؤول التكنولوجيا الرئيسي.  فريق  ICANNمنظمة 

الأمان والاستقرار والمرونة.  النطاقات العالمية وعمليات الاستراتيجية و]يتعذر تمييز 

.  اللجنة الاستشارية STACالصوت[ التعاقدية.  اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

.  مجموعات أصحاب المصلحة السجلات وأمناء ALACالعامة لعموم المستخدمين 

السجلات ودائرة الملكية الفكرية ودائرة الأعمال التابعة دائرة لمنظمة دعم الأسماء العامة 

 ومن ثم يشمل ذلك مجموعة عمل الأمن العام.  

 

للجنة الاستشارية ننتقل الآن إلى مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي في ا

حيث قام الرؤساء المشاركون في مجموعة عمل حقوق الإنسان  GACالحكومية 

فيما يخص مساعدة مجموعة  GACوالقانون الدولي بإحاطة اللجنة الاستشارية الحكومية 

العمل للعديد والتنفيذ وأعمال التنفيذ فيما يخص توصيات مسار العمل الثاني فيما يتعلق 

 الجوهرية لحقوق الإنسان.   بالتنوع والقيم

 

 ICANNقدم أعضاء فريق المشروع متعدد الوظائف لمسار العمل الثاني في منظمة 

بشأن التنظيم والتنفيذ والتخطيط، مع  GACإحاطة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية 

وما بعدها.  ومن بين الخطوات القادمة  2021إبراز الأولويات خلال السنة المالية 

لقة بعملية تنفيذ التوصيات، سيتشاور مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية المتع

لاستكشاف  UNESCOالمختصة بحقوق الإنسان والقانون الدولي مع اليونسكو 
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والتي تقيس كيفية تمثيل عناصر  2019مؤشرات العالمية للإنترنت الصادرة في عام 

 في بيئة الإنترنت في بلد معين.   التنوع والإعاقة واللغة وحقوق الإنسان وغيرها

 

وستواصل مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية المختصة بحقوق الإنسان والقانون 

وقيادتها من خلال  GACالدولي تقديم تقارير دورية إلى اللجنة الاستشارية الحكومية 

جموعة عمل .  كرر الرؤساء المشاركون لمGACأداة تتبع اللجنة الاستشارية الحكومية 

اللجنة الاستشارية الحكومية المختصة بحقوق الإنسان والقانون الدولي الدعوة إلى 

للمشاركة في جهود تنفيذ مسار العمل  GACمتطوعي اللجنة الاستشارية الحكومية 

الثاني، سواء من خلال الانضمام إلى مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية 

انون الدولي أو الإسهام في تنفيذ مجموعة مختلفة من المختصة بحقوق الإنسان والق

 التوصيات.  

 

.  تناولت اللجنة GACننتقل الآن إلى المسائل التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية 

وراجعت عددًا من المسائل المخصصة للموافقة على  GACالاستشارية الحكومية 

ية وكفاءة عمليات اللجنة الاستشارية أعتذر، للموافقة على فاعل --المخصصة --الفاعلية 

، بما في ذلك إدخال عملية معدلة لصياغة البيان الختامي المعدلة لاجتماع GACالحكومية 

ICANN70 التي تضمنت فرصًا إضافية قبل الاجتماع لتحديد الموضوعات وتقديم ،

رة المراجعة النص المقترح بالإضافة إلى فترة مراجعة موسعة لما بعد الاجتماع لإطالة فت

 ساعة.   72إلى 

 

ثانيًا، وضع أداة لرصد القرارات الإجرائية الجديدة للجنة الاستشارية الحكومية من أجل 

المساعدة في تحديد وتعقب التزامات المجتمع وجهود العمل والمشكلات ذات الأهمية 

الحكومية  بالنسبة للجنة، والتقاعد الثالث لاثنتين من مجموعات عمل اللجنة الاستشارية

GAC الأولى هي مجموعة عمل معنية بفحص وحماية الأسماء الجغرافية في أي من ،

والثانية هي مجموعة عمل اللجنة الاستشارية  gTLDالتمديدات المستقبلية لنطاقات 
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 GACالمعنية بحفص وتدقيق مشاركة اللجنة الاستشارية الحكومية  GACالحكومية 

  في لجنة الترشيح.

 

.  GACأسفل المشكلات ذات الأهمية بالنسبة للجنة الاستشارية الحكومية  4والآن القسم 

.  والنص كالتالي.  يجب معالجة انتهاك DNSلدينا أولاً انتهاك نظام أسماء النطاقات 

قبل  ICANNومؤسسة  ICANNبالتعاون مع مجتمع  DNSنظام أسماء النطاقات 

الجديدة.  تدعم اللجنة الاستشارية الحكومية  gTLDإطلاق الجولة الثانية من نطاقات 

GAC  تطوير بنود العقد المقترحة المطبقة على جميع نطاقاتgTLD  لتحسين الاستجابة

 .  DNSلانتهاك نظام أسماء النطاقات 

 

أيضًا على أهمية اتخاذ تدابير لضمان امتثال  GACأكدت اللجنة الاستشارية الحكومية 

ت ومقدمي خدمات الخصوصية/البروكسي للأحكام الواردة في السجلات وأمناء السجلا

، بما في ذلك عمليات التدقيق.  وترحب اللجنة الاستشارية ICANNالعقود المبرمة مع 

الذي تم إطلاقه مؤخرًا  DNSبمعهد انتهاك نظام أسماء النطاقات  GACالحكومية 

 DNSظام أسماء النطاقات وتشجع جهود المجتمع على التعامل بشكل تعاوني مع انتهاك ن

 بطريقة كلية شاملة.  

 

ننتقل الآن إلى التزامات المصلحة العامة.  النص كما يلي.  في حالة إجراء جولة لاحقة 

الجديدة، يجب أن تظل التزامات المصلحة العامة الإلزامية والطوعية  gTLDلنطاقات 

شئة، ويشير اختصاص الإضافية ممكنة من أجل معالجة مخاوف السياسة العامة النا

ICANN  بوضوح إلى متطلبات تعاقدية مثل التزامات المصلحة العامة الطوعية

 والإلزامية.  وذلك ما يعزز أمن واستقرار ومرونة وثبات نظام أسماء النطاقات.  

 

والآن، وفي قسم آليات حماية الحقوق جاء في النص أن اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC ير النهائي للمرحلة الاولى من عملية وضع السياسات لآليات قد راجعت التقر

حماية الحقوق وناقشت الاستعداد لتوفير تعقيبات وآراء مبكرة من أجل الرجوع بالفائدة 
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على البدء في المرحلة الثانية القادمة من عملية وضع السياسات لآليات حماية الحقوق 

نزاعات أسماء النطاقات.  كما أقرت اللجنة المقرر أن تراجع الإجراءات الموحّدة لتسوية 

أيضًا بالعواقب الاقتصادية الناجمة عن القرصنة عبر  GACالاستشارية الحكومية 

، بما في ذلك الكشف عن ICANNالإنترنت وضرورة اتخاذ تدابير للامتثال للعقود مع 

  بيانات التسجيل.

 

لجديدة.  وجاء في النص أن ا gTLDالموضوع الرابع هو الإجراءات القادمة لنطاقات 

الجديدة  gTLDناقشت الجولات اللاحقة من نطاقات  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

لمجموعة عمل عملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة،  GNSOبعد اعتماد مجلس 

وهو التقرير النهائي لمجموعة العمل.  قدم نواب الرئيس نظرة عامة إلى أعضاء اللجنة 

حول الموضوعات ذات الأولوية أمام اللجنة الاستشارية  GACشارية الحكومية الاست

 .  GACالحكومية 

 

وقائمة الموضوعات.  الوضوح والقدرة على التنبؤ بعملية الطلبات.  التزامات المصلحة 

( والمصلحة العامة العالمية.  دعم مقدمي الطلبات ومشاركة المناطق PICالعامة )

 GACالعامة المغلقة، وتحذيرات اللجنة الاستشارية الحكومية  TLDنطاقات المهمّشة.  

.  الطلبات المستندة إلى المجتمعات GACالمبكرة ونصائح اللجنة الاستشارية الحكومية 

 والمزادات وآليات الملاذ الأخير.  

 

 GACفيما يتعلق بالقدرة على التنبؤ، شارك بعض أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

والوضوح SPIRTالمخاوف المتعلقة بتنفيذ الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ 

.  GACالذي قد ينشئه بخصوص مشورة التوافق في الآراء للجنة الاستشارية الحكومية 

على أنه يجب تشجيع المزيد من  GACووافق أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

، بالإضافة إلى SPIRTالدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ التوضيح حول تنفيذ الفريق 

فيه.  لا سيما في ضوء إرشاد  GACالدور الذي ستلعبه اللجنة الاستشارية الحكومية 

الذي يقترح الحوار المباشر بين الفريق الدائم لمراجعة تنفيذ إمكانية التنبؤ  2.3التنفيذ 
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SPIRT  ومؤسسةICANN  ومجلس إدارةICANN ل مشورة التوافق في الآراء حو

أن  GAC، والتي تتوقع اللجنة الاستشارية الحكومية GACللجنة الاستشارية الحكومية 

 يتم تضمينها أيضًا.  

 

على أهمية فرصة  GACعلاوة على ذلك، أكد أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

 SPIRTنفيذ إمكانية التنبؤ المشاركة العادلة على قدم المساواة في الفريق الدائم لمراجعة ت

  المهتمة. ICANNمن قبل جميع مجتمعات 

 

 GACوفيما يتعلق بالتزامات المصلحة العامة، أشار أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

مستقبلية يجب أن تكون قابلة للتنفيذ من خلال  PICأن أي التزامات مصلحة عامة 

الإخفاق في الوفاء بهذه الالتزامات في  التزامات تعاقدية واضحة، ويجب تحديد عواقب

 الاتفاقيات ذات الصلة مع الأطراف المتعاقدة.  

 

الإلزامية والطوعية الإضافية ممكنة من  PICوينبغي أن تظل التزامات المصلحة العامة 

أجل معالجة مخاوف السياسة العامة الناشئة.  أشار أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC جد حاليًا توصيات سياسة بشأن التخفيف من انتهاك نظام اسم النطاق أنه لا تو

DNS   .في التقرير النهائي، التي تظل قضية ذات أولوية عالية 

 

 GACبالنسبة إلى برنامج دعم مقدم الطلب، أشار أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

ي الطلبات من من مجموعة متنوعة من مقدم gTLDإلى أهمية تعزيز طلبات نطاقات 

جميع المناطق وبذل كل جهد ممكن لزيادة عدد الطلبات من المناطق الممثلة تمثيلاً ناقصًا، 

أيضًا على دعم اللجنة  GACوفي هذا الإطار أكد أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

للمقترحات المقدمة من أجل الحدق من أو إزالة سجل  GACالاستشارية الحكومية 

ICANN مر من أجل توسيع نطاق الدعم المالي.  المست 
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العامة المغلقة، أشار أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  TLDفيما يتعلق بنطاقات 

GAC  إلى دعمهم للتعليق المقترح لطلبات الحصول علىTLD  العامة المغلقة حتى يتم

التي تخدم  وضع توصيات السياسة و/أو إطار عمل بشأن تفويض الأسماء العامة المغلقة

 المصلحة العامة بالتوافق في الآراء.  حسب بيان الأقلية.  

 

انتباه مجلس الإدارة والمجتمع إلى  GACولفت أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

دة التقرير النهائي  GACتعليق اللجنة الاستشارية الحكومية  بالتوافق في الآراء على مسوَّ

الجديدة، الذي يوضح ويضيف مضمونًا إلى  gTLDحول الإجراءات القادمة لنطاقات 

العامة المغلقة.   TLDبشأن نطاقات  GACمشورة بكين للجنة الاستشارية الحكومية 

لجنة الاستشارية / مشورة ال GACوفي التحذيرات المبكرة للجنة الاستشارية الحكومية 

، اقترح بعض أعضاء اللجنة الاستشارية 30.6، فيما يتعلق بالتوصية GACالحكومية 

، GACاستدعاء لغة التسوية التي قدمتها اللجنة الاستشارية الحكومية  GACالحكومية 

حيث قد لا يكون من الممكن دائمًا لمقدم الطلب معالجة مشكلة معينة تم التعبير عنها في 

 .  GACالمبكر للجنة الاستشارية الحكومية  التحذير

 

فيما يتعلق بالطلبات المستندة على المجتمع، أعرب بعض أعضاء اللجنة الاستشارية 

عن دعمهم لانحياز ]يتعذر تمييز الصوت[ اللجنة الاستشارية الحكومية  GACالحكومية 

GAC  العامة لعموم إلى مواقف المجتمع الشامل في بيان الأقلية للجنة الاستشارية

فيما   .CPE، وخاصة فيما يتعلق بتقييمات أولوية المجتمع.  ALACالمستخدمين 

فيما يتعلق بالمزادات / آليات الملاذ الأخير، أيد بعض أعضاء اللجنة الاستشارية  --يتعلق 

بيان الأقلية للمجتمع الشامل بشأن تثبيط مزادات الملاذ الأخير وأن  GACالحكومية 

كيد النية بحسن نية يجب أن يكمل الطلبات، وليس فقط تلك التي تقع في استخدام تأ

مجموعات الخلافات.  بالإضافة إلى ذلك، في ضوء التقرير النهائي للإجراءات القادمة، 

عن نفس المخاوف التي عبر عنها بعض أجزاء  GACتعبر اللجنة الاستشارية الحكومية 

ب لتكاليف وفوائد أي جولة جديدة لنطاقات المجتمع حول الحاجة إلى التقييم المناس

gTLD  كما تسلط الضوء على ملاحظة اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرارSSAC 
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دة التقرير النهائي للإجراءات القادمة لنطاقات  الجديدة من  gTLDفي تعليقاتها على مسوَّ

تواجه أمن واستقرار منظمة دعم الأسماء العامة بأن "التوتر الأساسي بين التحديات التي 

ومرونة نظام أسماء النطاقات من ناحية والضمانات والتدابير الوقائية الأخرى من ناحية 

  لم يتم تناولها بشكل كافٍ". --أخرى 

 

النظر فيها بما  GACالخطوات التالية المحتملة التي يتعين على  GACناقش أعضاء 

لمجتمع الشامل لاجتماع في ذلك مراجعة المشورة التي تم تصورها من قبل ا

ICANN60  لتوفير أساسًا للتعليق في إجراءات التعليق العام القادمة.  بيان محتمل فيما

 ICANNإلى مجلس إدارة  GACبين الاجتماعات من اللجنة الاستشارية الحكومية 

أعتقد أن هذه العبارة يجب أن تكون فرادى أو مجتمعين مع  --مجتمعين أو كل على حدة 

ة الاستشارية العامة.  ونصيحة الإجماع الثالثة المحتملة من اللجنة الاستشارية اللجن

قبل أن يقوم مجلس إدارة  ICANNالموجهة إلى مجلس إدارة  GACالحكومية 

ICANN  بالتصويت على تقرير مجموعة عمل الإجراءات اللاحقة النهائي.  كان التعديل

أعتقد أنه ينبغي أن يكون "فرادى أو مجتمعين  الذي ذكرته في النقطة الثانية بين قوسين. 

 ضمن اللجنة الاستشارية العامة".  فقط نريد التبديل إلى فرادى أو مجتمعين.  

 

شكرًا.  الآن الموضوع الخامس، وهو بيانات تسجيل أسماء النطاقات إذا استطعنا التمرير 

 EPDPلة لوضع السياسات أ من العملية المعجّ 2لأسفل.  نعم، شكرًا لك.  تناقش المرحلة 

القضايا الهامة ذات الصلة بنظام أسماء النطاقات المستخدم حاليًا.  على سبيل المثال، 

% فقط من النطاقات قد تنتمي إلى أشخاص طبيعيين 11.5تشير البيانات إلى أن حوالي 

، بينما تم تنقيح بيانات الاتصال من GDPRيخضعون لقانون حماية البيانات العامة 

% لجميع النطاقات.  وتشير هذه البيانات إلى أنه تم تنقيح مجموعة أكبر بكثير من 57.3

بيانات التسجيل مقارنةً بما تفرضه قوانين حماية البيانات ذات الصلة.  تؤكد اللجنة 

، بما يتماشى مع البيان الختامي الصادر في سان GACالاستشارية الحكومية 

بيانات الأشخاص الاعتباريين والطبيعيين، وأنه ينبغي فرانسيسكو، أنه يجب التمييز بين 

 استعادة الوصول العام إلى بيانات التسجيل غير الشخصية للكيانات الاعتبارية.  
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أن من شأن هذا أن يساعد في استعادة الأداة  GACوترى اللجنة الاستشارية الحكومية 

( من خلال إتاحة الوصول إلى مجموعة أكبر RDSالمساعدة لخدمات دليل التسجيل )

من بيانات التسجيل غير الشخصية.  وبالنظر إلى ما ورد أعلاه، تدعم اللجنة الاستشارية 

أ من العملية المعجّلة لوضع السياسات 2بقوة استمرار المرحلة  GACالحكومية 

EPDP على وجه ، بهدف معالجة قضية التمييز بين الكيانات الطبيعية والاعتبارية

 الخصوص.  

 

تشعر بالقلق إزاء عدم  GACفي موضوع الدقة، ما تزال اللجنة الاستشارية الحكومية 

 2وجود أي توصيات حول الموضوع الحيوي للدقة في التقرير النهائي للمرحلة الثانية 

 GAC.  تؤكد اللجنة الاستشارية الحكومية EPDPمن العملية المعجلة لوضع السياسات 

تماشيًا مع بيان الأقلية الخاص بها على أن توصيات بيانات تسجيل المرحلة الثانية من 

لة وبيان  الختامي بأن "دقة بيانات تسجيل  ICANN69عملية وضع السياسات المعجَّ

أسماء النطاقات أمر أساسي لكل من اللائحة العامة لحماية البيانات وهدف الحفاظ على 

نظام أسماء النطاقات كثيرًا قانون حماية البيانات العامة الأمن والراحة سوف يوجه 

GDPR  بالإضافة إلى أنظمة البيانات السابقة للنصوص الأخرى واتفاقية اعتماد أمين

 ـ  ICANNتتطلب دقة البيانات وهذه الدقة ضرورية لتفويض  ICANNالسجل الخاصة ب

 ات.  لضمان موثوقية استقرار الأمان ومرونة نظام أسماء النطاق

 

.  DNSوتعد دقة بيانات التسجيل أيضًا أداة أساسية للتخفيف من انتهاك نظام اسم النطاق 

ويوصي التقرير الأخير لفريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام اسم النطاق 

SSR2 .بمراقبة إنفاذ الالتزامات التعاقدية للسجل وأمين السجل لتحسين دقة البيانات 

 

بشأن  ICANNإلى تقرير الإحاطة لمنظمة  GACللجنة الاستشارية الحكومية تشير ا

فبراير/شباط ويبدو ]يتعذر تمييز الصوت[ أن اللجنة الاستشارية  26الدقة الصادر في 

تتطلع إلى مواصلة عمل تحديد النطاق بشأن الدقة وهو أمر ضروري  GACالحكومية 
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أنه في  GACلجنة الاستشارية الحكومية لمزيد من النظر في هذه المشكلة.  وتؤكد ال

غضون ذلك، وفي انتظار إطلاق ممارسة تحديد النطاق والعمل المحتمل لاحقًا في 

إنفاذ أحكام العقد الحالية ذات  ICANNالسياسة، يجب أن يضمن الامتثال التعاقدي في 

 الصلة بدقة بيانات تسجيل اسم النطاق.  

 

إلى نصيحتها السابقة  GACجنة الاستشارية الحكومية في بند تنفيذ السياسات، تشير الل

ضمن بيان مونتريال الختامي فيما يخص المرحلة الأولى والطلب المقدم من أجل الحصول 

على أسعار.  خطة عمل تفصيلية تحدد جدولاً محدثاً وواقعيًا من أجل إتمام عملها".  

أن فريق مراجعة التنفيذ بقلق مشيرة إلى  GACتراقب اللجنة الاستشارية الحكومية 

للمرحلة الاولى يواصل بدون الجدول المنشور في الوقت الحالي لمراحل وإنجازات 

أيضًا إلى العمل المستمر بين  GACالتنفيذ كما تشير اللجنة الاستشارية الحكومية 

بما في ذلك مرحلة  EPDPالمراحل المختلفة من العملية المعجّلة لوضع السياسات 

شغيلي، وكما تم التعبير عنه خلال الاجتماع مع مجلس الإدارة، فهي تطلب التصميم الت

مع  ICANNإنشاء جدول محدث وحالي لتلك العناصر الموجودة تحت سيطرة مؤسسة 

 نشرها.  

 

المقدمة  GACمن نصيحة إجماع اللجنة الاستشارية الحكومية  5ننتقل الآن إلى القسم 

إلى مجلس الإدارة على  GACالمشورات التالية من إلى مجلس الإدارة.  تم التوصل إلى 

 الداخلية.   ICANNأساس الإجماع وفقًا لما هو موضح في لوائح 

 

التقرير النهائي للمرحلة الثانية من العملية المعجّلة لوضع السياسات الأول، تعد المرحلة 

اللجنة  خطوة للأمام ولكن لدى EPDPالثانية من العملية المعجّلة لوضع السياسات 

مخاوف جدية فيما يتعلق ببعض التوصيات والفجوات في  GACالاستشارية الحكومية 

بشأن بيانات  EPDPالتقرير النهائي للمرحلة الثانية من العملية المعجّلة لوضع السياسات 

.  وفقًا لما هو منصوص عليه في بيان مجتمع اللجنة الاستشارية gTLDتسجيل نطاقات 

في الملحق، ونحن نعتزم إرفاق بيان  2020أغسطس/آب  24يخ بتار GACالحكومية 
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إلى مجلس الإدارة من أجل النظر  GACالأقلية الذي توجهه اللجنة الاستشارية الحكومية 

والخيارات المتاحة لمعالجة  GACفي بيان الأقلية من اللجنة الاستشارية الحكومية 

ءات اللازمة، حسب الاقتضاء، مخاوف السياسة العامة الواردة فيه، واتخاذ الإجرا

 المسوغات.  

 

م اللجنة الاستشارية الحكومية GACفي بيان الأقلية للجنة الاستشارية الحكومية  ، تقُدِّّ

GAC  تعقيبات وآراء بشأن مخاوف السياسة العامة الخاصة بها فيما يتعلق بالطرق التي

من العملية المعجّلة لوضع السياسات  2بها التوصيات الواردة في التقرير النهائي للمرحلة 

EPDP  بشأن بيانات تسجيل نطاقاتgTLD  .1 يخلص حالياً إلى نظام مجزأ وليس ،

، 3، لا تحتوي حاليًا على معايير قابلة للتنفيذ لمراجعة قرارات الإفصاح.  2مركزيًا.  

حاليًا على  ، لا تحتوي4لا تعالج بشكل كافٍ مخاوف حماية المستهلك وثقة المستهلك.  

( SSADآليات موثوقة لنظام الوصول الموحد/الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة )

قد تفرض شروطًا مالية تخاطر بنظام  5تتطور استجابةً لزيادة الوضوح القانوني.  و

الذي ينادي بتكاليف  SSADالوصول الموحد/الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

خدميه بما في ذلك أولئك الذين يكتشفون تهديدات الأمن السيبراني غير متناسبة لمست

  ويتصرفون وفقًا لها.

 

أن بعض التوصيات الرئيسية والموضوعات  GACوترى اللجنة الاستشارية الحكومية 

من العملية المعجّلة لوضع السياسات  2التي لم تتم معالجتها في التقرير النهائي للمرحلة 

EPDP  تسجيل نطاقات بشأن بياناتgTLD  تتطلب مزيدًا من العمل وأنه يجب على

 مجلس الإدارة تقييم أفضل السبل للتعامل معها.  

 

 ODPأيضًا أن مرحلة التصميم التشغيلي  GACوترى اللجنة الاستشارية الحكومية 

يمكن أن تجعل تركيز مجلس الإدارة منصبًا على بعض تحديات التنفيذ العملي خاصة 

 تضمن توزيع التكلفة.  تلك التي ت
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إلى استمرار المشاركة مع مجلس الإدارة  GACوتتطلع اللجنة الاستشارية الحكومية 

 والمجتمع بشأن هذه القضايا المهمة.  

 

، فإن GACمتابعة حول نصيحة اللجنة الاستشارية الحكومية  6وبعد ذلك في القسم 

لتالية الأمور المتعلقة بمشورة تعكس العناصر ا -- GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

التوافق في الآراء السابقة المقدمة إلى مجلس الإدارة.  الأول مراجعة المنافسة وثقة 

الجديدة.  تسعى  gTLDوالجولة القادمة من نطاقات  CCTالمستهلك وخيار المستهلك 

محددة إلى اتباع نهج منسق بشأن تنفيذ التوصيات ال GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

قبل الإطلاق المحتمل لنطاقات  CCTلمراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك 

.  إذا كنا سنتناول المشورة الصادرة في اجتماع gTLDلجولة جديدة لنطاقات  --المستوى 

ICANN66  في مونتريال ذات الصلة بالمراسلات مع مجلس إدارةICANN 

.  تتطلع ICANN70مارس/آذار خلال اجتماع  23والمناقشات اللاحقة، وآخرها في 

إلى أن يتم تحديثها دوريًا بشأن النظر المستمر في  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

المشورة المذكورة أعلاه، وعلى وجه الخصوص، التوصيات التي تم تحديدها على أنها 

 11ورقم  9م ورق 7ورقم  5"متطلب مسبق" أو "أولوية عالية"، وهي رقم واحد ورقم 

ورقم  23ورقم  22ورقم  21ورقم  17ورقم  16ورقم  14ورقم  15ورقم  12ورقم 

 33ورقم  32ورقم  31ورقم  30ورقم  29ورقم  28ورقم  27ورقم  26ورقم  25

 .  35ورقم  34ورقم 

 

على سبيل المثال من خلال أداة تتبع تحدد حالة كل توصية من حيث من يتقدم بها، وكيف 

سيتم تنفيذها ومتى يتُوقع أن تكتمل.  لا سيما فيما يتعلق بالتوصيات المنسوبة إلى منظمة 

  بالإضافة إلى مجلس الإدارة. ICANNومجتمع 

 

ر اللجنة الاستشارية الحكومية  شورتها إلى مجلس الإدارة في أيضًا بم GACكما تذُكِّّ

البيان الختامي في هلسنكي أنه "ينبغي إجراء تحليل موضوعي ومستقل للتكاليف والفوائد 

مسبقًا، بالاعتماد على الخبرات والنتائج المستفادة من الجولة الأخيرة".  وهذا التحليل لم 
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التشغيلي قد توفر يتم بعد.  في هذا الصدد، فإننا نشير اللجنة إلى أن مرحلة التصميم 

الفرصة لهذا التحليل لمساعدة مجلس الإدارة عندما ينظر فيما إذا كانت الجولة الثانية 

 الجديدة في مصلحة المجتمع ككل.   gTLDلنطاقات 

 

فات المنظمات الدولية الحكومية وأثناء ترحيب  بمسار عمل  GACالموضوع الثاني، معرِّّ

GNSO  والحقوق التصحيحية، تتذكرGAC  مشورةGAC  السابقة في جوهانسبرج

وبنما والاتفاق على وقف التسجيلات الجديدة لاختصارات المنظمات الدولية الحكومية 

 قبل الحل النهائي لهذه المشكلة.  

 

.  الاجتماع القادم.  من المقرر أن تجتمع اللجنة الاستشارية 7وفي النهاية في رقم 

في الفترة  ICANN 71ياسة الافتراضي رقم بعد ذلك خلال منتدى الس GACالحكومية 

 .  2021يونيو/حزيران  17إلى  14من 

 

أرجو أن يكون هذا تأكيدًا لاعتمادنا للبيان الختامي.  لا أرى أية طلبات للكلمة، وأعتذر 

 إذا كان فاتني شيء في مربع الدردشة.  هل قمت بذلك؟  

 

 

تقد ذلك.  لقد كنا نراقب وقد تلقينا عددًا من التعليقات منال، هذا فابيان يتحدث.  لا أع فابيان بيتريمو:

ونطاقات  ICANNبشأن الأخطاء المطبعية أو التناقضات في الإشارات إلى منظمة 

gTLD  الجديدة، لذا فقد اهتممنا بها وسنواصل التأكد من عدم وجود أخطاء مطبعية

 متبقية قبل النشر.  

 

 

ممتاز.  شكرًا جزيلاً لك، فابيان وشكرًا لكل من  ية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشار

 قدم لنا تعليقات.  
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لكل شخص على روح التعاون.  لقد انتهينا من البيان  --شكرًا لك على المرونة وأيضًا 

، والنصيحة، ومن ثم ICANN 70الختامي للجنة الاستشارية الحكومية في اجتماع 

المتبقية، خططنا في الواقع لأكثر من ذلك،  18ي الدقائق الـ شكرًا جزيلاً لكم جميعًا.  ف

ولكن ربما إذا تمكنا من عرض الشرائح، فإنهم يقومون بالعصف الذهني لشرائح تهدف 

دقيقة، ولكن الآن لدينا  90فقط إلى مساعدتي خلال الجلسة، والتي تم التخطيط لها لمدة 

ائح غير موجود حتى الآن، أليس كذلك؟  دقيقة.  الكثير من الشر 12إلى  10ما يقرب من 

 ICANN70حسنًا.  لذلك كان هذا يهدف إلى الحصول على ملاحظاتكم حول اجتماع 

  وتنفيذ الاجتماع.

 

فيما يخص تقاعدات مجموعة  GACالمسائل التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية 

جموعات العمل.  العمل.  كان هذا فقط للحصول على معلومات مرة أخرى حول تقاعد م

الجديدة.  راصد القرارات الإجرائية الذي تحدثنا عنه  GACمراجعة أدوات معلومات 

سابقًا، والتحديثات على خطط موقع الويب هذا.  ثم الانتقال إلى قيادة على اللجنة 

 GACالجديدة وأردت حقًا التعرف على جميع متطوعي  GACالاستشارية الحكومية 

ا وراء الكواليس أيضًا، ثم مناقشة أي موضوع جوهري الذين يساعدون أحيانً 

 .  ICANN70والموضوعات المخصصة للخطوات التالية المحددة باسم 

 

لننتقل إذن إلى البند الأول في جدول الأعمال، ومرة أخرى لديكم الشرائح هناك، ونريد 

فقط مواصلة عملية العصف الذهني حول، دعونا نعرف أي شيء تودون تقديمه في 

صورة تعقيبات وآراء، وفي البداية لدينا جلسة افتتاحية، وإذا كان هناك أي تعليقات أو 

ة، فقد أشرنا بالفعل إلى العديد من النقاط القليلة التي أشار آراء حول الجلسات الافتتاحي

كيف نستعد للاجتماعات.   --إليها كافوس.  وكذلك تقييم المجتمع للاجتماعات الثنائية 

قيد العمل في هذا الاجتماع.  الأولى مع اللجنة  2ومدى فاعلية النسق، لدينا بالفعل 

  الأسماء العامة.الاستشارية العامة والآخر مع منظمة دعم 
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كما جربنا كلمة جديدة مثل المنهج.  أعددنا أسئلة، وكنتم جميعًا في الجلسة، فهل من تعليق 

.  كان ICANNعلى هذا أيضًا؟  أيضًا، منهجية التحضير للاجتماع مع مجلس إدارة 

 الأخيرة في اللحظة الأخيرة، وكنا في ضيق من أمرنا للغاية -أعني التغييرات  --لدينا 

، ICANNلإعادة النظر في كيفية استعدادنا لمجلس إدارة  -من حيث الإطار الزمني

وكيف يمكننا التخطيط للعملية بشكل أفضل، وأي تحسينات حتى يكون لدينا كل شيء 

 جاهزًا في وقت مبكر، ومرة أخرى مع مجموعة معقولة من الأسئلة.  

 

اغة البيان الختامي في اجتماع بالإضافة إلى التقييم والتعقيبات بشأن تعديلات صي

ICANN70  وتحديد المرحلة  --مرة أخرى أشار إلى قيمة فترات ما قبل الاجتماع، لذلك

المبكرة قبل الاجتماع بأسبوعين أن كل شخص يرغب في تناول موضوعات أو يشعر 

إلى مجلس الإدارة بشأن ذلك، وكذلك القيمة المحتملة  GACبالحاجة إلى تقديم مشورة 

ساعة، والآن أصبحت  48رة مراجعة ما بعد الاجتماع الموسعة، والتي كانت دائمًا لمدة لفت

ساعة، لذلك إذا كان هناك أي ملاحظات، فقيمة تقارير الإحاطة اليومية غير الرسمية  72

وأخيرًا إذا كان هناك أي ملاحظات أيضًا حول التعليقات غير الرسمية للتجمع الاجتماعي.  

ليقات على التجمع الاجتماعي غير الرسمي، خلال اليوم الأول من هل لديكم أي تع

الاجتماعات؟  يؤسفني قراءة القائمة بأكملها بسرعة كبيرة، فقد خططنا لإجراء مناقشة 

شاملة لكل منها، ولكن نظرًا لضيق الوقت، سأتوقف مؤقتاً هنا، وبشكل جماعي إذا كان 

ويمكننا بالتأكيد مواصلة المناقشة  --جة هناك أي ملاحظات حول أي من المشكلات المدر

لكن إذا كان هناك  -وحتى تخصيص مكالمة لما نعتزم مناقشته خلال الاجتماع الختامي

وأرى المفوضية الأوروبية.  أوليفييه، تفضل رجاءً.  لا يمكننا سماعك  --أي شيء فوري 

 إلى الآن.

 

 

طتان حول الطريقة التي انعقدت بها الاجتماعات خلال اجتماع أوليفييه برنغير.  لدي نق ممثل المفوضية الأوروبية:

ICANN70 الأولي هي أنني أريد حقًا أن أشيد بعملك منال في ترؤس هذه  .

الاجتماعات.  وأن نشيد بعمل فريق الدعم.  لقد أجرينا مناقشات معقدة حول إعداد البيان، 
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افع للحصول على ما يمكن وكنت صبورة في جميع الأوقات، وكان لديك الكثير من الد

اعتباره بيانًا ختاميًا جيدًا في نهاية الأمر.  لذلك أعتقد أن من المهم للغاية أن ندرك ذلك، 

وأن نكون شاكرين للغاية ونولي احترامًا للعمل الذي تقومين به في تفاعلاتنا معك خلال 

  هذا الاجتماع.  وهذه نقطتي الأولى.

 

ذلك لن يحب الجميع ما سأقوله.  لكني كنت منزعجًا بعض ل --نقطتي الثانية هي، وأنا 

الشيء من النشاط المفرط في مربع الدردشة خلال بعض اجتماعاتنا.  أعتقد أننا بحاجة 

التداول بشكل صحيح كما أن مربع الدردشة يعد  GACإلى مساحة حيث يمكن لأعضاء 

ليس لدي بالضرورة حل  -- إحدى القنوات للقيام بذلك.  وأعتقد أننا يجب أن نجد طريقة

ولكن يجب أن نجد طريقة للتأكد من أن التعليقات التي نشرها أعضاء  --أقترحه الآن 

في مربع الدردشة أكثر وضوحًا أو أن الدردشة  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

أحتاج إلى رؤية ما نناقشه في  --لأنها مهمة جدًا في المناقشة  GACمحفوظة لأعضاء 

أي من نقاط البيان الختامي أو نناقشها أثناء أي اجتماع وأحتاج إلى رؤية ما يقوله زملائي، 

 GACولا يمكنني أن أجعلكم تعرفون منشورًا واحدًا لعضو اللجنة الاستشارية الحكومية 

 .  GACأعضاء  -منشور من غير 25بين 

 

ماعات معينة عن بعد تتعلق بموضوع المناقشة، لذلك ورأيت في بعض الأحيان في اجت

أعتقد أن هذا موضوع يجب أن ندرسه حقًا.  كيف يمكننا الحفاظ على مداولات اللجنة 

من خلال تفاعلاتنا الشفوية وأيضًا من خلال الدردشة، مع  GACالاستشارية الحكومية 

ة، وأنا أرى التعليقين.  التعليقات التزامنا بالطبع بالشفافية تمامًا والسماح للجميع بالمتابع

اللطيفة من ]يتعذر تمييز الصوت[ في الدردشة الذي يعبر عن بالغ تقديره وامتنانه للقدرة 

يجب أن أجد مساحة لأنفسنا لإجراء مداولات جيدة.   --على المتابعة، لكن ما زلت هذا 

  شكرًا.

 

 



 AR الختامية GACجلسة اللجنة الاستشارية الحكومية  - ICANN70اجتماع 

 

 

 

 48من  41صفحة 

شكرًا جزيلًا لك، أوليفييه.  تمت الإشارة إلى  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

إن لم  --التعاون.  أعني إذا  -جميع النقاط، ومرة أخرى شكرًا لكم على المرونة وروح 

أو فريق القيادة أو فريق الدعم لا يمكنه  --متعاونين، فإن الرئيس  GACيكن أعضاء 

تكم في البداية والتعاون وروح فعل أي شيء بمفرده.  ولا يمكننا اختتام البيان بدون مساعد

التعاون.  والمرونة.  لذا نشكركم على البيان الختامي بالتأكيد.  وفريق الدعم رائع دائمًا.  

أشعر أنني أعمل مع شخصين جوليا وشخصين غولتين وشخصين روب وشخصين فابيان 

 وشخصين بينيديتا.  فهم في كل مكان في نفس الوقت.  أمر مبهر للغاية.  

 ، ممثلة المملكة المتحدة، تفضلي.آنا

 

 

 هل ترونني؟   ممثل المملكة المتحدة:

 

 

يمكننا سماعك فقط والكاميرا قيد التشغيل فقط  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 ولكن لا أعتقد أنك تقفين أمامها.  

 

 

، منال.  وأود أن  ممثل المملكة المتحدة: حسناً  --أعتذر، أعتقد أن لدي مشكلة مع الكاميرا.  ولكن شكرًا جزيلاً لكِّ

 GACأولاً وقبل كل شيء، كما قال أوليفييه، أشكر قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية 

وقد تأثرت حقًا بكل من  ICANNعلى تنظيمهم لهذا الاجتماع.  هذا هو ثاني اجتماع لـ 

، ICANNة المناقشة في الاجتماع.  وبصفتي شخص جديد إلى حد ما على التنظيم وجود

فقد وجدت الملخصات اليومية ذات قيمة كبيرة.  وأعتقد أن إعداد الأسئلة للاجتماعات 

الثنائية كان طريقة مفيدة حقًا لتحسين المناقشات إلى المستوى الأمثل، وطرح بعض 

 الموضوعات المثمرة حقًا للمناقشة.  
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مع تعليقات أوليفييه حول فرصة استخدام الدردشة بشكل أفضل.  أعتقد أن الدردشة  أتفق

هي طريقة محتملة لتوسيع المشاركة عبر مجموعة أكبر من أعضاء للجنة الاستشارية 

 GAC، بما في ذلك الأعضاء الجدد في اللجنة الاستشارية الحكومية GACالحكومية 

دان وأعتقد أن الدردشة قد وفرت طريقة من مجموعة واسعة من البل GACوأعضاء 

مفيدة لتوسيع المشاركة قليلاً، ومن خلال توفير قناة أخرى للتعقيبات والملاحظات وكذلك 

 المداخلات الشفوية.  

 

لتنظيمكم الممتاز، ولفرصة تقديم تعليقات حول  GACلذا، شكرًا جزيلاً لمنال وبقية قيادة 

 تجربة الاجتماع حتى الآن.  

 

 

شكرًا جزيلاً لك، آنا.  أيضًا عند قراءة خورخيه  إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: منال

 -GACفي الدردشة، نحتاج إلى تحقيق التوازن بين الانفتاح وعدم إبداء غير أعضاء 

أي إحجام عن في استخدام حجرة الدردشة الخاصة بنا.  شكرًا جزيلاً لك، خورخيه.  

تعليقات التي تلقينا من كافوس خلال الجلسة العامة الافتتاحية، لذا فإن وأيضًا لإحضار ال

 20حوالي  --الاقتراحات المتعلقة بتقديم عرض أقصر أو ربما أقصر من قبل الرئيس 

دقيقة.  يجب أن نجري مناقشات تفاعلية أكثر.  ضع في اعتبارك استخدام الاختصارات، 

تكرر الذي نقوم به في بداية كل اجتماع ولكني وقد علق أيضًا على الجزء اللوجستي الم

أعتقد أن هذا مطلوب، وعلق أيضًا على مصطلح قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC موضحًا أنه لا أحد يقود الآخر لذلك قد نحتاج إلى إيجاد مصطلح أفضل لقيادة ،

خورخيه، تفضل ، لذلك نرحب بأي خيارات إبداعية.  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

  رجاءً.

 

 

]يتعذر تمييز الصوت[ اعتقدت أنني سأتدخل، أولاً وقبل  --شكرًا لكِّ منال.  ولدينا الآن    جورج كانسيو:  

كل شيء أود أن أشكرك كثيرًا على الرغم من العديد من القضايا المهمة والعاجلة، فقد 
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لمناقشة للغاية كالعادة، تحت تمكنت من التعامل معنا، وتوجيه هذا الأمر المعقد وصعب ا

رعايتك وبنجاح.  لأول مرة لدينا نصيحة في هذا المكان الافتراضي، لذا فهي مناسبة 

 جديرة بالاحتفال.  أعتقد أن الإعدادات كانت جديرة بالاهتمام.  

 

وفيما يتعلق بالتقييم، فأنا بالطبع مهتم جدًا بمعرفة كيف ينظر الزملاء إلى إعادة التأهيل 

الثنائية مع منظمة دعم الأسماء العامة، كما قلت من قبل، كان لدي شعور شخصيًا فيما 

الختامي خاصة صياغة المشورة  GACيتعلق بلغة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية 

جاءت متأخرة قليلاً، لذا فقد جعل الأمور أكثر صعوبة قليلاً مما هي  ، وأنها-والمتابعة

على الأقل ]يتعذر تمييز الصوت[ ربما من القيادة أو من الرئيس،  --عليه بالفعل، لذا 

فريق نائب الرئيس، أود أن أحث الزملاء على محاولة التوصل إلى مثل هذه الصياغة 

 حتى الأربعاء.   في أقرب وقت ممكن.  ولا يمكن الانتظار

 

وأخيرًا، أردت أيضًا أن أسلط الضوء على أن التجمع الاجتماعي غير الرسمي كان تجربة 

مبهجة للغاية.  هذا مثير جدًا للاهتمام.  ومرتاحون للغاية وقد تقدم العديد من الزملاء إلى 

قادم.  الميكروفون.  لذا أعتقد أن هذا شيء يجب أن نستكشفه أكثر ونعززه للاجتماع ال

، منال.  شكرًا.    شكرًا لكِّ

 

 

 

شكرًا جزيلاً لكما خورخيه وكافوس.  كان التجمع  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

غير الرسمي مثيرًا.  وأنت آنا، أفترض أن هذا طلب قديم؟  أنا فقط أنا أقرأ الدردشة.  

ر لتيسير المناقشات الممتازة.  إن الاتحاد ولدينا الاتحاد الكاريبي للاتصالات يوجه الشك

الكاريبي للاتصالات السلكية واللاسلكية حريص على رؤية مشاركة أكبر للدول الأعضاء 

 في هذه العملية.  
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وندرك التحديات فيما يتعلق بالقدرة في ذلك وما يندرج قيد القضايا المختلفة الفنية الداخلية 

ي أن تسُمع أصواتنا والقضايا التي ستؤثر علينا.  غير الفنية، آن، ولكن من الضرور

 شكرًا لكم مرة أخرى على هذه العملية الشاملة.  

 

وأيضًا شكر فينسنت للرئيس ونواب الرئيس وفريق الدعم.  التحضير الجيد والادارة 

روب، إذا كان هناك أي شيء يضغط فعلاً على بقية الشرائح وتريد الممتازة للجلسات.  

لفت انتباه كل شخص فلا أعتقد أننا سنكون قادرين على متابعة الشرائح، ولكن كما قلت، 

الشرائح موجودة، وقناة التعليقات مفتوحة طوال الوقت، ولكن أولاً، لويزا من كندا، 

 تفضلي.

 

 

يوجد القليل من صدى الصوت.  ربما لا، فهذا من  --مع القليل من شكرًا لكِّ منال.  أس لويزا بيز:

  -- جهتي أنا.  لحظة واحدة رجاءً.  أحتاج إلى تغيير

 

 

حسنًا.  وفي غضون ذلك، أثناء تغيير لويزا  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 للأجهزة.

 

 

 منال، أنت في وضع كتم الصوت. غولتن تيپي:

 

 

نعم، لسبب ما تم كتم صوتي.  كنت أقرأ  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

، GACالملاحظات في مربع الدردشة قائلة من فضلكم تقبلوا اعتذاري لجميع أعضاء 

لم أقصد إساءة استخدام منصة الدردشة.  أردت فقط التعبير عن تأييدي لكل العمل العظيم 

.  ليس هناك المزيد من التعليقات من GACة الاستشارية الحكومية الذي تقوم به اللجن
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طرفي على منصة الدردشة.  ونحن، نحن لا نمانع في تعليق الأشخاص في مربع 

الدردشة.  ولكن في بعض الأحيان يتعرضون للرسائل غير المرغوبة ولا تكون لأعضاء 

اش، لذلك، من فضلكم عدم القدرة على متابعة النق GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

 اعتبار هذا مسألة شخصية.  

 

وفريق دعم  GACكما تتقدم الولايات المتحدة بالشكر لقيادة اللجنة الاستشارية الحكومية 

لكل العمل الشاق.  لويزا، هل أنت على استعداد  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

 للمتابعة؟

 

 

، منال.  هل تسمعو لويزا بيز:  نني جيدًا؟شكرًا لكِّ

 

  نعم. متحدث آخر:

 

 

رائع.  شكرًا.  أنا لويزا بايز للعلم والإحاطة لأنني لست متأكدة مما إن كانت هذه آخر  لويزا بيز:

.  أردت أن أستغرق بضع دقائق فقط لأقول بعض الملاحظات بصفتي GACجلسة للجنة 

ة شكر جزيل في أن أعبر عن شكري وفي البداي -المنتهية ولايته GACنائب رئيس 

 الرائعين.   GACالرائعة، منال.  وإلى زملائي نواب رئيس  GACلرئيس 

 

لقد كان هذا من دواعي سروري الحقيقي، وقد تشرفت بالعمل معك.  ثانيًا، خالص شكري 

لفريق الدعم المذهلين لدينا لتفانيهم وعملهم الجاد بغض النظر عن ساعات العمل المتأخرة 

على  GACلمحفوفة بالصعوبات.  وشكر أخير لجميع زملاء أو المناطق الزمنية ا

مشاركتكم المتواصلة، على الرغم من الأولويات المتنافسة في مواصلة تعزيز اللجنة 

باعتبارها لجنة مسؤولة وشفافة وتعاونية داخل مجتمع  GACالاستشارية الحكومية 
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ICANNرئيس، لذلك أردت .  ومرة أخرى، كان شرفًا حقيقيًا أن أشغل منصب نائب ال

 فقط أن أغتنم هذه اللحظة للتعبير عن شكري.  

 

 

شكرًا جزيلاً لك، لويزا.  وسأغتنم هذه الفرصة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

كذلك لأوجه الشكر إلى لويزا شكرًا جزيلاً.  لقد أنهت فترتيها، وقدمت مساعدة كبيرة 

غاية، ودعمًا متفانيًا، وأشكرك على دعمي والقيام بمهامي طوال الوقت، وعملت بجد لل

عندما لا أكون متاحًا، وأنت من الزملاء الذين يطيب لي العمل معهم لأبعد الحدود.  لقد 

كان من دواعي سروري أن تعمل لويزا معك وأنا متأكد من أن الجميع يعرف بالفعل 

 بًا إلى جنب مع خورخيه.  العمل الشاق الذي بذلته في الإجراءات اللاحقة، جن

 

لقد قدمت دعمًا كبيرًا وقيادة رائعة لمناقشاتنا حول موضوع واسع جدًا ومثير للجدل 

، ولكنني متأكد من أننا سنظل نحصل على دعمك، GACللغاية، لذلك سنفتقدك في قيادة 

 وإن كان ذلك بطريقة مختلفة القدرة ولكن مرة أخرى فإننا نعتمد عليك.  

 

دقائق، لذلك حان  3واحتراما لوقت الجميع، أعتقد أننا تجاوزنا الوقت المحدد لنا بمدة 

الوقت مرة أخرى لقائمة الشكر الخاصة بي.  نشكر الجميع على مشاركتهم النشطة في 

المناقشات المثمرة وعلى روح التعاون.  أشكركم جميعًا حقًا.  وكما كنت أقول لأوليفييه، 

 تمكن أحد من الخروج بالبيان الختامي.  بدون تعاونك، لن ي

 

على مساعدتهم  GACوشكر خاص لزملائي في قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية 

ودعمهم وتوجيههم طوال الاجتماعات وطوال فترة عملهم، ولزملائهم في القيادة فقد كانوا 

لجميع قادة  داعمين للغاية ومفيدين للغاية.  وبالطبع، أتقدم بوافر الشكر والعرفان

الموضوعات، أنا آسف جدًا لأننا لم نتمكن من الوصول إلى الشرائح ولكننا حاولنا البحث 

في أسماء جميع قاعدة الموضوعات ورؤساء مجموعات العمل ومنسقو العلاقات، 

كنت أتمنى حقًا أن أتعرف على كل من يمد يد المساعدة إلى فريق القيادة.   --والجميع 
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الشرائح، يرجى تصفح الشرائح، والتعرف على كل من يعمل، ولكن  مرة أخرى، لديكم

 ليس علنًا مثل فريق القيادة.  

 

جزيل الشكر إلى قاعدة الموضوعات.  رؤساء مجموعات العمل ومنسقو العلاقات على 

الوقت الطويل والجهود المضنية التي بذلوها جميعًا للتحضير لهذا الاجتماع وإدارته.  

المذهل  GACبالشكر الجزيل لفريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية  وكالعادة نتقدم

لدينا، بينيديتا وفابيان و غولتين وجولي وروب حسب الترتيب الأبجدي على العمل في 

جميع أنحاء المكان لتسهيل اجتماع سلس ومرن للجميع.  والشكر الخاص لفرق خدمات 

عن بعد أثناء هذه الأوقات الاستثنائية.  أنا  تكنولوجيا المعلومات واللغات الذين يدعموننا

منبهر حقًا بالتحسينات.  التي شهدناها.  التي شهدناها كل اجتماع.  أتذكر قبل عام أننا لم 

نتمكن من الحصول على ترجمة فورية بجميع اللغات الست إضافة إلى البرتغالية، تدريجياً 

المتحدة الست والبرتغالية، ولكن أيضًا،  حصلنا على لغتين، ثم الآن وصلنا إلى لغات الأمم

نظام أساسي مذهل، لقد أعجبت حقًا بمنصة الترجمة الفورية المدمجة والمريحة  --مع

للغاية، ولا نحتاج إلى جهاز إضافي كما أنه يعمل بسهولة وسلاسة.  فالشكر والمجد لكل 

 من شاركوا.

 

وبالطبع، فإن النظام لا يمثل شيئاً بدون المترجمين الفوريين، فجزيل الشكر لمترجمينا 

الفوريين الرائعين والمحترفين، والكتبة الذين يدعموننا أيضًا من بعيد، ويساعدوننا كثيرًا 

 في مناقشاتنا بالطبع.  

 

في منتدى لذلك سوف نواصل وآمل الانخراط فيما بين الجلسات حتى نلتقي مرة أخرى 

، وفي الوقت نفسه لا يزال هناك منتدى عام بعد ICANN 71السياسة الافتراضية 

، ICANN 71دقيقة لمن يرغبون في الحضور، وحتى نلتقي في  30استراحة لمدة 

يرجى البقاء آمنًا، والتمتع باستراحة جيدة للغاية وجدير بكم الحصول عليها.  شكرًا لكم 

  جميعًا.  وأغُلق الاجتماع.
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